

# Frühlingsferien mit Insieme Ausserschwyz

Kürzlich traf sich eine muntere Gruppe beeinträchtigter Menschen aus Pfäffikon zu ihrer Erholungswoche voller Genuss und Gemeinschaft – diese führte sie nach Walchwil am Zugersee.

Bei herrlichem Frühlingswetter machten sich die Teilnehmenden am Samstag, 10. Mai, gemeinsam mit dem Betreuungsteam auf den Weg ins Kurhotel Zentrum Elisabeth in Walchwil. Hoch über dem Zugersee gelegen, bot das Haus ideale Voraussetzungen für eine erholsame und abwechslungsreiche Ferienwoche. Der Aufenthalt startete mit kreativen und ruhigen Momenten. In entspannter Atmosphäre wurde gelesen, gebastelt und gezeichnet. Beim anschliessenden Spaziergang durch die blühende Umgebung sammelten die Gäste Wildblumen, aus denen ein bunter Muttertagsstraus gestaltet wurde – ein liebevoller Willkommensgruss an den Frühling.

## Genussvoller Einblick

Auch kulinarisch und kulturell wurde einiges geboten. Ein Besuch in der Aeschbach Schokoladenfabrik in Root ermöglichte einen genussvollen Einblick in die Welt der Schokoladenherstellung – inklusive Degustation. Der Tag verband Kreativität und Gaumenfreude auf perfekte Weise. Viel Zeit an der frischen Luft war ein weiteres



Die aufgestellte Teilnehmergruppe von Insieme Ausserschwyz genoss den Ferienaufenthalt.

Bild: zvg

Herzstück der Ferienwoche. Ob beim Erkunden des idyllischen Vilette Parks in Cham mit der Weite und Schönheit des alten Baumbestands im Grünen oder beim eindrucksvollen Ausflug auf den Stoos – die Natur zeigte sich von ihrer besten Seite. Auch ein erholsamer Spa-Vormittag sowie eine gemütliche Schifffahrt auf dem Ägerisee trugen zur Entspannung bei. Zum Abschluss wurde in geselliger Runde Lotto gespielt, bevor sich die Teilnehmenden zum Spielplatz Ussegg aufmachten, wo ein gemeinsamer Grillplausch stattfand. Der Nachmittag entwickelte sich durch spontane Begegnungen mit spielenden Kindern zu einem vergnüglichen Miteinander, das Jung und Alt gleichermaßen erfreute. Die Ferienwoche bot eine gelungene Mischung aus Erholung, Aktivität und fröhlichem Beisammensein – mit vielen schönen Erinnerungen im Gepäck traten die Gäste zufrieden die Heimreise an.

Weitere Informationen und Fotos findet man auf der Website von [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch).

**Insieme Ausserschwyz**